
 

 
 
 
 
An die 
Vorsitzende des Betriebsausschusses  
Gebäudewirtschaft  
Frau Sabine Ulke 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 14.04.2008 
 

 
AN/0700/2008 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft 19.05.2008 
 
 
Sachstand Erbbaurecht Vorgebirgswall 4 - 8 
 
Sehr geehrte Frau Ulke, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
des Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft zu setzen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten: 
 

1. Wie ist der Stand der Verhandlungen über den Abschluss eines Erbbau-
rechtsvertrages für das Grundstück Vorgebirgswall 4-8 mit der Michae-
lisschule in Köln Neustadt-Süd? 
 

2. Wann ist mit dem Beginn der Arbeiten zur Renaturierung des ehemali-
gen Betriebshofes Volksgartenstraße 25 zu rechnen? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
        
 
gez. Michael Zimmermann     
SPD-Fraktionsgeschäftsführer     
 
 


